



ARRANCAN LOS EXAMENES DE LA EBAU PARA 515 ESTUDIANTES

Los exámenes de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) correspondientes a la convocatoria extraordinaria de julio arrancaron ayer en el distrito universitario de Salamanca. El mayor número de alumnos que se matriculó para las pruebas se encuentra en la provincia de Salamanca, con 298 estudiantes; seguida de las sedes de Ávila, con 113; y las de la provincia de Zamora, con 102. Los ejercicios proseguirán durante hoy y mañana.



Los estudiantes se examinan de la EBAU en la Facultad de Ciencias. :: M.S.